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提言題名：カーブミラーへの対応について

【提言の要旨】

自宅近くのカーブミラーが、木で覆われていて見えません。担当課に連絡していますが、

「至急対応する」と言って２週間程度経過しています。担当者は、木で覆われていてよく見

えないので危険だと伝えると、「撤去すればいいですか」と信じられない回答でした。設置

も撤去も税金を使うのではないでしょうか。税金を納めるのが、ばかばかしくなりました。

（令和２年１０月受付）

【回答の要旨】

日頃より当市の行政に対しましてご理解ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

１０月６日付でお問い合わせいただいた件について、安全安心対策課より回答させていただ

きます。

ご要望のカーブミラーにつきまして、当地を管理している排水対策課に確認したところ、

天候を考慮しつつ、来週中できるだけ早急に枝木の剪定を行うとのことでした。

この度は対応が遅くなってしまったこと、また不快な思いをさせてしまったこと、併せて心

より深くお詫び申し上げます。

（安全安心対策課 令和２年１０月回答）

【その後の経過】

その後、枝木の剪定を実施いたしました。


